



Estadísticas

## **El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander cierra el mes de julio con más de 132.000 pasajeros**

- Es un 3,9% más que el mismo mes del año pasado
- Se operaron 1.338 vuelos, lo que supone un descenso del 4,6% respecto a julio de 2022
- De enero a julio, el Aeropuerto ha recibido a 717.351 viajeros y ha atendido 7.271 despegues y aterrizajes

14 de agosto de 2023

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander ha registrado en el mes de julio 132.150 pasajeros, lo que supone un 3,9% más que en el mismo mes de 2022.

De los 132.020 pasajeros comerciales, 73.395 volaron a destinos nacionales, esto es, un 0,5% más que el año pasado. Los viajeros que eligieron destinos internacionales fueron 58.625, un 8,5% más respecto a julio de 2022.

Por lo que respecta a los movimientos de aeronaves, el Aeropuerto ha atendido 1.338 aterrizajes y despegues el pasado mes, un 4,6% menos que el año pasado.

En el mes de julio, de las 1.005 operaciones comerciales, 626 tuvieron origen o destino en territorio nacional (un 4,3% más que en 2022) y 379, fuera de España (1,1% más).

### **Datos acumulados**

En los siete primeros meses de 2023, el Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander ha registrado 717.351 pasajeros, un 21,9% más que en el mismo período del año pasado.

Además, de enero a julio el Aeropuerto ha atendido 7.271 movimientos de aeronaves, un 5,8% más que en el mismo período de 2022.